

クアンナム省ジュンコ小学校 挨拶

グエン・ゴック・キム クアンナム省対外局局次長,

レー・コック・ハー校長先生,

ご列席の皆様,

- 本日、休校中にもかかわらず、ジュンコ小学校への訪問を受け入れていただきありがとうございます。
- ジュンコ小学校は、1993年に若くして他界された高橋淳子さんの遺志を継いだ、父親の高橋廣太郎さんのご支援で建設されました。
- 建設にあたっては、日本にゆかりのあるベトナムの方々の御協力があり、トラン・ヴァン・トゥ早稲田大学名誉教授が故郷を建設地として提案し、また、工学専門のトラン・ヴァン・ナム元ダナン大学総長(1992年大阪府立大学修士号)が建設に関わりました。
- そして、ジュンコ・アソシエーションの学生たちが、25年間絶えることなく、草の根レベルでの子供達との交流活動、奨学金事業等を行って来ています。(当日は理事・黒滝<sup>くろたきりゅういちろう</sup>颯一郎氏と学生2名が同席)
- レー・コック・ハー校長先生はじめ、学校の子供たち、先生、地域の

皆様が、長年、淳子さんを愛し、ジュンコ小学校をととても大事にして  
おられることに深く感謝申し上げます。

- 本日、日本のスポーツ企業・ミズノから、サッカーボールを50個も  
寄贈いただきます。感謝申し上げます。同社は、2018年10月、  
教育訓練省と覚書を交換し、小学生の運動能力を向上する「ヘキサス  
ロン」を展開中です。今後、ジュンコ小学校の子供たちが、サッカー  
やヘキサスロンを楽しみながら、体を鍛えていくよう期待します。(当  
日は森井征五氏が同席)
- 日本政府は、体育館などの施設整備、日本語教育の開始など、教育の  
向上のための方策を、クアンナム省、ジュンコ小学校の先生方ととも  
に、今後検討を進めてまいります。
- 最後になりますが、高橋淳子さんのご冥福をお祈りするとともに、皆  
様の御健勝、ジュンコ小学校の発展、日越教育交流の一層の強化を祈  
念しまして、私の挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。(了)